

Madame la Directrice Académique,

nous sommes réunis aujourd'hui pour la première fois en formation spécialisée. Le Sgen-CFDT, comme il l'a toujours fait au sein du CHSCT, exercera son devoir d'alerte sur les situations de travail qui amènent de nombreux personnels à signaler leur difficultés. Nous pourrions même parfois parler de « non-travail » tant certaines perturbations sont importantes.

Nous espérons que ce nouveau format dédié à la santé, à la sécurité et aux conditions de travail permettra de poursuivre la dynamique engagée dans l'instance précédente.

L'installation de la formation spécialisée du CSA du Finistère est l'occasion pour le Sgen-CFDT de déplorer une nouvelle fois le nombre insuffisant de professionnels en charge de la prévention dans notre académie et par ricochet dans notre département. Nous dénonçons par ailleurs le manque de solutions concrètes qui permettraient d'aider les personnels en souffrance. L'absence de places dans les établissements spécialisés pour les élèves qui dysfonctionnent gravement, les listes d'attentes trop longues auprès des professionnels de santé, le manque d'AESH ou encore les refus de temps partiels sont autant de défis souvent insurmontables pour nos collègues qui ne supportent plus le traitement qui leur est fait par l'institution, perçue alors comme maltraitante.

Pour le Sgen-CFDT, avant d'atteindre un point de non-retour qui se rapproche dangereusement, il est urgent d'offrir des perspectives positives à l'ensemble de nos collègues !